

## Dandim Pimpin Acara Korp Raport Pindah Satuan Dan Sertijab Danramil Jajaran Kodim 0716/Demak

Muhammad Makruf - [DEMAK.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://DEMAK.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Jan 6, 2023 - 13:34



*Acara tradisi laporan Korp Raport pindah Satuan ini sebagai salah satu cara untuk memberikan penghargaan dan semangat kepada anggota yang pindah Satuan dan juga menumbuhkan rasa bangga terhadap satuan lama*

DEMAK - Komandan Kodim (Dandim)0716/Demak Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo memimpin acara Korp Raport pindah satuan dan sertijab Danramil jajaran Kodim 0716/Demak yang dilaksanakan di aula Makodim 0716/Demak.

Jum'at 06/01/202.

Bertindak sebagai Komandan acara Danramil 12/Mranggen Kapten Arm sukartiyo, Perwira acara Pjs Pasipers Letda Cpm Muryono. Acara diikuti Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXXVII Dim Demak Korcab REM 073 PD IV/Diponegoro Ny. Putri Nidya Citra beserta pengurus, Danramil dan Perwira Staf jajaran Kodim 0716/Demak, dan perwakilan anggota Kodim 0716/Demak.



Dalam laporan korps serah terima jabatan tersebut ditandai dengan penandatanganan naskah serah terima jabatan Danramil dan Perwira Staf dan Pindah satuan Kodim 0716/Demak dan penandatanganan berita acara serah terima jabatan Ketua Persit KCK Ranting di jajaran Kodim 0716/Demak serta laporan resmi dan diakhiri pemberian ucapan selamat yang diawali oleh dandim 0716/Demak beserta Istri dilanjutkan peserta acara.

Acara tradisi ini dilaksanakan secara khidmat dalam laporan Korp Report oleh Kapten Arm Imam Sunandar yang sebelumnya menjabat sebagai Danramil 07/Gajah beralih tugas sebagai Danramil 09/Karangtengah. Lettu Arm Prih Wijiyono beralih tugas dari Pjs Danramil 09/Karangtengah saat ini dipercaya mengemban tugas sebagai Pjs Danramil 10/Guntur yang sebelumnya dijabat oleh Lettu Inf Maningsun yang saat ini menjabat sebagai Danramil 13/Kundur Kodim 0721/Blora. Selain itu pindah satuan juga dilaksanakan oleh Letda Chb Wahyu Dwijaya Kusuma yang pindah satuan sebagai Pama Mabes TNI.

Acara tradisi laporan Korp Report pindah Satuan ini sebagai salah satu cara untuk memberikan penghargaan dan semangat kepada anggota yang pindah Satuan dan juga menumbuhkan rasa bangga terhadap satuan lama, karena telah mendedikasikan, mencurahkan segala usaha dan upaya demi kesuksesan dan kemajuan Satuan.

Dalam Amanatnya, Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Czi Pribadi Setya

Pratomo menyampaikan bahwa dirinya atas nama pribadi dan Satuan Kodim 0716/Demak mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada Prajurit yang melaksanakan pindah satuan atas pengorbanan, pengabdian, loyalitas dan dedikasi yang telah diberikan guna mendukung pelaksanaan tugas pokok Satuan.

“Secara Pribadi dan atas nama Satuan kami mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada Prajurit yang melaksanakan pindah satuan atas pengorbanan, pengabdian, loyalitas dan dedikasi yang telah diberikan guna mendukung pelaksanaan tugas pokok,” ucap Dandim.



Kepada Perwira yang menjabat sebagai Danramil, Dandim menyampaikan penyerahan dan penerimaan jabatan ini dilaksanakan dalam rangka untuk memenuhi kepentingan organisasi dan disisi lain sebagai upaya pembinaan karier bagi yang bersangkutan dengan melaksanakan Tour Of Duty dan Tour Of Area untuk menambah pengalaman dan wawasan penugasan.

Dengan adanya penugasan yang beragam seperti ini, diharapkan inovasi dan kreativitas baru akan berkembang, yang pada akhirnya akan dapat mendorong kemajuan bagi TNI Angkatan Darat pada umumnya dan Kodim 0716/Demak pada khususnya dalam rangka menjawab tuntutan dan tantangan tugas ke depan "Harap Dandim".

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak